

ふれあい フォトギャラリー

区内の行事を写真で紹介します

親子一緒に元気良く
アンパンマン体操▶



子育て支援に地域の力を結集



1月28日、白石会館で子育ての広場「わんぱくサロン」が開かれ、白石地区の親子が参加しました。これは、同地区福祉のまち推進センターを中心に、町内会や子育てボランティアなどが地域ぐるみで子育てを支援しようと開催したものです。会場内では母親が育児の相談をする姿や子どもがお年寄りと遊ぶほほえましい姿などが見られました。

「わんぱくサロン」は、毎月第3火曜日午前10時～11時30分、白石会館（本通1丁目南2番32号）で開催。参加自由。

▲開放的な雰囲気、おしゃべりの輪も広がりました

児童会館で観劇の楽しさ満喫！



▲積み木でできたバイクにびっくり

柏丘児童会館で2月15日、劇団による児童劇の上演が行われ、地域の親子が観劇のひとときを楽しみました。

新聞紙や大きな積み木を使った遊びを見て、子どもたちは大喜び。会場いっぱいに元気な笑い声が満ちあふれました。「みんなでぬくぬく」という劇では、友達の優しさや温かさのこもった物語に、和やかな表情で見入っていました。



▲物語「みんなでぬくぬく」の劇に夢中の子どもたち

練習重ねた見事な芸に拍手と歓声

2月27日、区民センターホールで白石区老人クラブ連合会主催の「芸能の集い」が開催され、24グループのお年寄り207人が、日ごろの練習で磨きをかけた数々の芸を披露しました。息が合った鮮やかな踊りや軽やかに響き合う合唱などに、会場から盛んに拍手と声援が送られていました。



▲観客の視線はステージの芸にくぎ付け



◀舞台の熱気が観客席を包み込みました